
 

 

  

 

  

＜本日のニコニコ発表＞ ■中原光男ニコニコ委員 
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《会報編集委員》平野崇広・岡本真理子・佐久間音弥・廣瀬淳一 

        ・本間紗也香・佐藤友紀 
社会奉仕基金：５４００円 

◆大塚精一会員 

（お誕生日） 

前回の例会で誕生日祝いを頂きました。８月６日で７

１才になりました。 

桃の木から落ち背中の骨を折ったところも、ほぼ良

くなりましたので併せてニコニコします。 
◆野村充会員 

６月から体調を崩して仮欠席が続き申し訳ござい

ませんでした。 

先日、大川高明会員より私と妻の誕生日のプレゼ

ントを届けていただきありがとうございました。 

◆八木原清隆会員 

（令夫人お誕生日） 

妻の誕生日プレゼントを頂き、ありがとうござい

ます。 

◆佐藤友紀会員 

（結婚記念） 

結婚記念の花束ありがとうございました。初めて？

のサプライズで家内も喜んでいました。 

  

＜社会奉仕委員会 9月11日(水)梨狩り体験について＞ ■髙橋一彦委員長 

【催日及び場所】 

日時2024年9月11日（水） 

  （雨天決行・荒天による中止の場合はご連絡します） 

場所 高代園（松戸市高塚新田532）  

集合時間9：30  高代園 

  （オレンジのクラブポロシャツを着て、現地に集合して下さい） 

 

【会員駐車場について】 

※高代園の駐車場は送迎バス使用となりますので、『梨香台ゴルフガーデ

ン第3駐車場』の利用をお願い申し上げます。尚、台数は10台限定となりま

すので乗り合いにての参加協力を宜しくお願い申し上げます。（松戸氏高塚新田301-3付近） 

  

＜米山記念館訪問について＞ ■平田洋一米山記念奨学会委員長 
 
米山記念館訪問についてアンケートを配らせていただきました。 
記念館へは7年ぶりの訪問となります。 
 
7年前の訪問から新たに10名の方が入会されています。 
 
新しい会員の方は是非訪問いただければと思います。 
 

 

国際ロータリー 第2790地区 第13グループ 
 

松戸北ロータリークラブ会報 

 

第2448回 例会2024年8月21日(水) 

■ 例 会 日 - 

■ 例 会 場 - 

■ 事 務 所 - 

■TEL/FAX- 

■Web/Mail- 

毎週水曜日12：30より（第1例会18：30） 

流山市前ヶ崎717「柏日本閣」      

松戸市八ヶ崎1-11-13 ｻﾝﾗｲｽﾞﾊｲﾂ101   

047-711-5950 / 047-711-5910   

www.rc2790-12.jp / kanji＠rc2790-12.jp 

■国 際 ロ ー タ リ ー 会 長  ｽ ﾃ ﾌ ｧ ﾆ ｰ ･ ｱ ｰ ﾁ ｯ ｸ  

■第2790地区ガバナー    寒郡 茂樹 

■第13Gガバナー補佐     尾崎 裕一     

■松戸北ロータリークラブ会長 柳 孝実 

■松戸北ロータリークラブ幹事 関 征啓 

  例会出席率 81.8％ 

  「四つのテスト」 言行はこれに照らしてから 

 

          １・真実かどうか 

          ２・みんなに公平か 

          ３・好意と友情を深めるか 

          ４・みんなのためになるかどうか 

2024-2025年度 

関由貴会員 入会式の様子 
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＜第２４４８回 例会プログラム 司会：渋谷委員長＞                       
 

12：30 点鐘 柳 孝実会長 

      ロータリーソング斉唱【♪我等の生業】 

12：33 お客様紹介  大塚精一副会長 

12：35 会食 

13：00 例会再開 会長挨拶・報告 柳 孝実会長 

             幹事報告 関 征啓幹事 

13：05 関由貴さん入会式 

13：15  会員増強フォーラム 大川隆永委員長 

13：３5 【委員会報告】 

  出席親睦委員会 大川高明委員長 本日の出席率発表 

  社会奉仕委員会 髙橋一彦委員長  社会奉仕基金発表 

  ニコニコ委員会 本日のニコニコ発表 中原光男会員 

13：３5 点鐘 柳 孝実会長 

  

＜会長挨拶＞                       
皆さんこんにちは。 

皆さんお盆休みはいかがお過ごしだったでしょうか? 

私は、お盆期間中はどこも混雑しますので、敢えて休みは取ら

ず、カレンダー通りに過ごしておりました。私の会社では、働き

方改革の一環でしょうか、夏休みは６月から10月の間で好き

な時に5日間取れますので小分けに取得してロータリー行事に

充てようかと思っています。 

  

お盆期間中に初めて経験したことがありまして、我が家の犬を

プールに連れて行きました。皆様の中でも犬を飼われている

方はいるかと思いますが、我が家ではシーズーという鼻ぺちゃの短頭種を飼っています。最近は夏が暑す

ぎてなかなか散歩に連れて行けないという方も多いのではないでしょうか。短頭種は熱中症になりやすい

犬種の一つといわれています。人間は全身に汗の分泌腺があるので、暑い時は体中から汗をかいて体温を

下げることができますが、犬は足の裏や鼻の付近など一部にしかなく、人間のように汗をかくことができま

せん。このため、犬は大きく口を開けてハアハアと息をしたり、涼しい場所に寝そべって体温を下げたりして

いますが、汗をかくよりも効率が悪く、体に熱がこもりやすく、熱中症になりやすいのです。 

 

犬の熱中症は死亡率が高く、治っても後遺症が残るケースが多いので注意が必要です。その為、連日の猛暑

でほとんど散歩に行けず、エアコンをガンガンにかけた室内で過ごさせていたので太ってしまい、ダイエット

のためにペット用のプールに連れて行くことになりました。プールと言っても幅1メートル、長さ3メートル、

深さ1メートルくらいの少し大きな湯船サイズの流水プールです。我が家の犬は泳いだことがなかったの

で、溺れないか心配でしたが、犬用のライフジャケットを付けて、トレーナーの方も一緒にプールに入ってお

世話をしてくれるので、何の心配もありませんでした。初めは、もがくようにバタバタして水をまき散らして

いましたが、すぐにコツをつかんで上手に泳いでしました。プールの横がガラス張りになっているので、泳い

でいる姿を撮影していいですよと言われ、私も撮影を楽しませてもらいました。泳ぎが上達するとライフ

ジャケットは外せるそうです。これからしばらくは週一回プールに通うことになりますので、ライフジャケット

なしで泳ぐ姿も見られるのではないかと楽しみにしています。 

 

さて、本日はこの後、関由貴さんの入会式、そして今年度の重点項目の一つである増強フォーラムを行いま

す。例会時間は最大で13時45分まで延長させていただくことも理事会にて承認をいただいておりますが、

出来るだけ早く終わらせたいと思っておりますので、会長挨拶はこれで終了させていただきます。 

より良いクラブを作っていくためのフォーラムですので、皆様のご協力宜しくお願い致します。 

◆司会 渋谷委員長 
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＜関由貴さん入会式＞ ■紹介者：小林辰之会員挨拶 
 
関さんは、長野県出身で水道設備業という特殊な事業を行ってお
ります。松戸商工会議所の異業種交流で出会いました。 
 
真面目に、一生懸命仕事を行う方で是非松戸北ロータリークラブ
に入会いただきたく、お誘いいたしました。 
 

 
■関由貴（せき ゆき）会員挨拶 青少年奉仕委員会 / 出席・親睦委員会所属 
 
私は26歳と24歳の2人
の子供がおります。 
会社設立３年目でまだま
だひよっこの会社です。 
事業は特許を取得した国
交省の新技術を使った水
処理装置の販売をしてお
ります。子育ても終わり、これから頑張っていきたいと
思っております。 
どうぞよろしくお願いいたします。 
 

  

＜お客様挨拶＞ 東京昭島RC  
    竹前理映子様 公共イメージ開発委員長 
 
私は東京昭島ロータリークラブ所属
で、本間会員とは同期の間柄でメイ
キャップさせていただきました。 
 
仕事は学校教育に従事しており、歯
科衛生士の育成を行っております。 
本日はよろしくお願いいたします。 
 
 

  

  ＜会員増強フォーラム＞ 大川隆永 会員増強委員長 
会員増強委員会 

委員会メンバー 委員長：大川隆永、副委員長：野村 充、委員：

森谷充伯・宮野嗣英 

＜目  標＞ 

在籍会員全員がクラブ存続の危機感をもって常に積極的に

勧誘活動を行い新入会員５名以上を達成すること。 

＜活動計画＞ 

①入会候補者に対して、あらゆるクラブ活動（通常例会や家

族例会、梨狩り体験、親睦旅行、ゴルフ同好会等）の際にオブ

ザーバーとして参加していただくことを習慣化する。 年間20

名程度 

②退会防止に努める。 

③具体的な入会候補者の選出及び会員満足度アンケート調査

の実施。 


